

Asambleístas reforzarán la protesta contra Botnia en el fin de semana .

|| Fuente: GUALEGUAYCHÚ, 13 OCT LAVOZ901.COM.AR

- Los asambleístas entrerrianos intensificarán las protestas contra Botnia durante el fin de semana largo y cortarán el puente internacional Artigas, que comunica Colón con la localidad uruguaya de Paysandú; De esa forma, durante 26 horas, el único paso terrestre desde Entre Ríos a Uruguay será a través de Concepción del Uruguay.

Las negociaciones entre Argentina y Uruguay por el diferendo abierto a raíz de la instalación de la pastera Botnia, en Fray Bentos, se encuentran estancadas.

El miércoles, el presidente uruguayo Tabaré Vázquez afirmó que "¡seguramente!" se reunirá con su par argentino Néstor Kirchner en Santiago de Chile, en el marco de la Cumbre Iberoamericana.

La afirmación elevó las expectativas acerca de la posibilidad de retomar las conversaciones bilaterales entre ambos mandatarios, después de la pocoefectiva mediación llevada adelante por la Corona española.

Vigilancia

La secretaria de Medio Ambiente de la Nación, Romina Picolotti, se reunió el jueves con su par entrerriano Gabriel Moguilner, con el intendente de Gualeguaychú, Daniel Irigoyen, y con el intendente electo, Juan José Bahillo, con el fin de avanzar en la implementación del Plan de Vigilancia Ambiental, coordinado por la Provincia y el municipio.

Luego del encuentro, el funcionario provincial reveló que se planteó el fortalecimiento institucional del área de Medio Ambiente del municipio de Gualeguaychú, lo que significa dotar de la máxima jerarquía ambiental posible al sector, a los efectos de que exista una interlocución válida entre la Secretaría, y los gobiernos provincial y local. Se acordó, además, trabajar en forma coordinada con los técnicos de las tres jurisdicciones para determinar cuáles son los parámetros específicos y los puntos de muestreo, tanto en el tema calidad de aire, como el de agua. (Diario Uno)

<i><big>Radio La Voz - La Radio de la Gente.</i></big>
